

Vier Stunden intensiv geprobt

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel führte eine Sonntagsprobe im Bahnhofgebäude in Bäch durch. 50 Sänger bereiteten sich intensiv auf ihr grosses Konzert vor.

Bäch. – Als Vorbereitung zu unserem Konzert «Männerchorissima mit Item Quartett» versammelten wir uns am Sonntagmorgen, 20. März, im wunderschön umgebauten Bahnhofgebäude in Bäch zur Probe. Einige der 50 motivierten Sänger stellten sich bestimmt im Vorfeld Fragen zur Akus-

tik im Obergeschoss oder zum Geräuschpegel der vorbeibrausenden Züge. Absolut bedenkenlos, denn was wir feststellen konnten, ist wirklich einwandfrei. Die Räume strahlen viel Wärme aus, man fühlt sich darin sofort wohl. Wir sind sehr dankbar, dass die Gemeinde Freienbach dieses Lokal den Dorfvereinen unentgeltlich zur Verfügung stellt.

Die professionelle und interessante Probengestaltung unseres Dirigenten Fabian Bucher, der anlässlich des Konzerts am Samstag, 18. Juni, in der Aula der Schulanlage Weid in Pfäffikon sein zehnjähriges Bestehen als

Dirigent des Männerchors Pfäffikon am Etzel feiern kann, liess die vier Stunden intensiver Gesangsarbeit regelrecht dahinschmelzen.

Über das Konzertprogramm werden wir Sie im Laufe der kommenden Wochen immer wieder via Presse oder Internet www.mcphaeffikon.ch informieren. So viel sei heute aber verraten: Der bekannte Volksmusiker Willi Valotti wird mit seinem Item Quartett bei uns aufspielen.

Neue Sänger sind bei uns jederzeit willkommen. Infos dazu finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel bei seiner intensiven Probenarbeit.